

# PARTAI

## Pendampingan Babinsa, Bansos Beras Disalurkan Tepat Sasaran di Wonokusumo

Wanto - [SURABAYA.PARTAI.OR.ID](http://SURABAYA.PARTAI.OR.ID)

Dec 7, 2024 - 19:10



*Serka Moch Ilyas, Babinsa Kelurahan Wonokusumo Koramil 0830/02 Semampir melaksanakan pendampingan dan monitoring penyaluran bantuan sosial (bansos) beras di Wilayah*

Surabaya,- Dalam rangka mendukung kesejahteraan masyarakat, Babinsa Kelurahan Wonokusumo Koramil 0830/02 Semampir, Serka Moch Ilyas, bersama

Projopati Kelurahan Wonokusumo melaksanakan pendampingan dan monitoring penyaluran bantuan sosial (bansos) beras tahap ke-3. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Kelurahan Wonokusumo, No. 14, RT 5 RW 6, Jl. Bulaksari, mulai Kamis, 5 Desember hingga Sabtu, 7 Desember 2024.

Penyaluran beras yang mencapai total 2.046 kilogram ini dilakukan dalam tiga tahap, dengan rincian sebagai berikut: Hari Pertama Kamis (5/12) sebanyak 682 kg, Hari Kedua Jumat (6/12) sebanyak 682 kg dan Hari Ketiga Sabtu (7/12) sebanyak 682 kg.

Program bantuan ini ditujukan kepada warga Kelurahan Wonokusumo yang membutuhkan, guna membantu memenuhi kebutuhan pangan masyarakat di tengah tantangan ekonomi yang ada. Proses distribusi dilakukan dengan cermat dan tertib, memastikan setiap warga yang berhak mendapatkan bantuan dengan layak.

Serka Moch Ilyas, Babinsa Kelurahan Wonokusumo, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk nyata kepedulian pemerintah dan jajaran aparat terhadap masyarakat. "Kami ingin memastikan bahwa program bantuan sosial ini berjalan lancar dan benar-benar sampai kepada masyarakat yang membutuhkan. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana kami untuk lebih dekat dengan masyarakat dan mengetahui langsung kondisi mereka di lapangan," ujar Serka Moch Ilyas.

Sementara itu, Projopati Kelurahan Wonokusumo turut berperan aktif dalam membantu proses penyaluran. Mereka bekerja sama dengan perangkat kelurahan untuk memastikan data penerima bantuan akurat dan tepat sasaran. Hal ini dilakukan untuk menghindari adanya penerima ganda atau bantuan yang tidak tersalurkan sesuai rencana.

Para warga penerima bantuan menyambut positif kegiatan ini. Mereka menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan. Seorang warga, Ibu Siti, mengungkapkan, "Kami sangat berterima kasih atas bantuan beras ini. Bantuan ini sangat berarti untuk memenuhi kebutuhan keluarga kami sehari-hari. Kami juga merasa dihargai karena pemerintah benar-benar peduli kepada masyarakat kecil."

Kegiatan yang berlangsung selama tiga hari ini berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. Hal ini tidak lepas dari sinergi antara pihak kelurahan, Babinsa, Projopati, dan masyarakat setempat yang saling mendukung demi kesuksesan program ini.

Penyaluran bansos beras tahap ke-3 ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat sekaligus memperkuat hubungan antara pemerintah dan warga. Program seperti ini menjadi bukti nyata bahwa kolaborasi yang baik antara berbagai pihak mampu memberikan dampak positif bagi kehidupan masyarakat.

Melalui kegiatan ini, pemerintah Kelurahan Wonokusumo juga mengajak masyarakat untuk terus menjaga solidaritas dan semangat kebersamaan, terutama dalam menghadapi berbagai tantangan ke depan. Program bantuan sosial ini menjadi simbol kepedulian dan upaya bersama dalam menciptakan kehidupan yang lebih baik bagi seluruh lapisan masyarakat.